

Monatsversammlung Nürnberger Taubenclub am 09.06.2023

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Eingänge
3. Protokoll
4. Bericht LV-Tagung
5. Referat Deutsche Schautauben
6. Verschiedenes

1. Begrüßung:

2. Vorsitzender Klaus Ziener begrüßte die anwesenden Mitglieder und gab die Tagesordnung bekannt. Besonders begrüßte er die Ehrenvorsitzenden Karlheinz Sollfrank und Willibald Roauer, sowie Ehrenmitglied Stefan Distler.

2. Eingänge:

Als Eingang war zu verzeichnen, eine Einladung zum Gartenfest des KTZV Gibitzenhof am 1. Juli 2023

3. Protokoll:

Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wurde von Harald Paulus verlesen und genehmigt.

4. LV-Tagung:

Willibald Roauer berichtete von der LV-Tagung in Rothenbuch. Als neuer Kassier wurde Stefan Winterbauer aus Rezelsdorf gewählt. Franz Hiergeist führt im Dezember eine Landesschau in Straßkirchen durch. Die Vorstandschaft des Landesverbandes holte sich von der Versammlung die Genehmigung, das Grundstück in der Conradystrasse, auf der die Käfighallen des Landesverbandes und des Nürnberger Taubenclubs stehen, verkaufen zu dürfen. Der Nürnberger Taubenclub hat für den Standort seiner Halle einen Pachtvertrag mit dem Landesverband, der eine Laufzeit von 60 Jahren hat.

5. Referat „Bewertung Deutsche Schautauben“

Willibald Roauer interpretierte einen Fachvortrag von Ulrich Lahme über die Bewertung der Deutschen Schautaube.

Der Sonderverein wurde 1908 gegründet und hat aktuell 600 Mitglieder, die in 33 regionalen Gruppen betreut werden. Vorsitzender des SV ist Herbert Malon. Bei den Deutschen Schautauben sind 40 Farbenschläge anerkannt. Auf der Hauptsonderschau werden etwa 1500 – 2000 Tiere gezeigt.

Die Deutschen Schautauben sind eingeordnet in der Gruppe der Formentauben. Die Taube hat eine waagerechte Haltung. In der Figur wird eine Drittelung, bestehend aus Standhöhe, Körper und Halslänge gefordert. Der Kopf stellt eine sanfte Bogenlinie dar. Gefordert sind ein kräftiger Schnabel; straffe, glatte, weiße Schnabelwarzen mit

einem herzförmigen Warzenausschnitt, sowie eine gut ausgerundete Kehle. Der Hals ist lang und schlank. Die Schautaube zeigt eine volle Brust und eine durchgehende Unterlinie. Das Fersengelenk ist leicht abgewinkelt. Der Augenrand ist hell. Der verlängerte Schnabelschnitt geht durch die Augenmitte. Rücken und Schwanz sind kurz.

6. Verschiedenes:

Im August findet wieder unsere Babyschau mit Sommerfest statt.

Harald Paulus